

令和8年 1月 行事予定

日	曜	学校行事 等	時 程	給 食	1 年						2 年						3 年					
					1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6	1	2	3	4	5	6
1	木																					
2	金																					
3	土																					
4	日																					
5	月																					
6	火																					
7	水	冬季休業日終 成績一覧表本調査																				
8	木	全校集会 安全指導 分掌部会	A	0	学	0	0	0	0	0	総	学	0	0	0	0	総	学	0	0	0	0
9	金		A	0	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0
10	土																					
11	日																					
12	月	成人の日																				
13	火	避難訓練	A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
14	水	専門委員会	A	0	0	0	0	0	0	0	専	0	0	0	0	0	専	0	0	0	0	0
15	木		A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	
16	金		A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	
17	土																					
18	日	しぶやニュー駅伝																				
19	月	生徒朝礼	A	0	学	0	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0	0	学	0	0	0	0
20	火		A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
21	水	展示準備 GTEC(2年) 職員会議	A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総
22	木	学習発表会【展示】始	A	0	総	総	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	総	総	0	道
23	金	移動教室事前検診(2)	A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	総	0	0	0	0	0	0	0	0	0
24	土	土曜授業⑤ 学習発表会【展示】終 探究発表会	A	×	0	総	総			0	総	総			0	総	総					
25	日																					
26	月	都立推薦入試	A	0	総	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0	0	総	総	0	0	0	0
27	火	都立推薦入試	A	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
28	水	TLD⑪(渋谷区研発表)	A	0	0	0	0	0	0		0	0	0	0	0		0	0	0	0	0	
29	木		A	0	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道	0	0	0	0	0	道
30	金		A	0	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	総	0	0	0	0	0	0
31	土																					



避難訓練



渋谷区陸上競技大会の表彰



面接練習

校長 加納 一好

寒さは深まっていますが、生徒たちは元気です。インフルエンザの感染も落ちています。12月11・12日の朝には多くの生徒がボランティア活動として地域清掃に参加しました。学校のまわりに積もった葉を集めました。学校のまわりがとてもきれいになりました。通った方からお礼も言われました。

さて、今、校長による3年生の面接練習の真最中です。どうしても都合がつかない場合は副校長が行いますが、できるだけ私が行うようにしています。そのため、多い日は14人と面接しました。始める前は時間もかかり、面倒だとも思っていたのですが、今はとても楽しく貴重な機会だと感じています。

時間は一人15分です。10分ほど「志望した理由は」とか「高校で頑張りたいことは」などの面接をした後、5分間、振り返りをします。はじめは緊張して、覚えていたことを思い出しながら話していた生徒も、最後は雰囲気に慣れ、笑顔が見られるようになりました。上原中の生徒は明るく、よく話します。皆、話すことが好きです。中には試験に面接が必要ない生徒もいるのですが、この面接が3年生一人一人を知るよい機会になっています。今までの行事や部活のこと、生活の様子などを知ることができます。3年生をより身近に感じるようになりました。ただ残念なのは、私が顔を覚えるのが苦手なことです。ここでしっかり覚えることができれば、普段の接し方がもっと楽しくなります。それでも、3年生の教室へ行くと、今までとは違う感じがします。

さあ、残りわずか、全員志望する進路に進めるよう頑張ってほしいと思います。

保護者や地域の皆様には、今年も一年間たいへんお世話になりました。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

それでは、皆さん、どうぞよいお年をお迎えください。



2年生の校外学習

2年生は11月28日（金）に鎌倉・江の島へ校外学習に行きました。「江ノ島・鎌倉フリーパス」を使用してグループで行動しました。修学旅行の準備として、自分たちで計画を立て、行動しました。寒くなり始めた時期でしたが、晴天に恵まれ修学旅行につながる多くのことを学ぶことができました。



屋上庭園における栽培探究学習

昨年度から、「シブヤ未来科」の探究学習で活用するために、「屋上庭園」を作成しています。渋谷区のNPO法人アーバンファーマーズクラブの方にご協力いただき、野菜やハーブなど多くの植物を栽培しています。昨年10月に栽培を開始し、今年の5月までに授業等で野菜の収穫や採種を行いました。今年も、昨年に引き続き、アーバンファーマーズクラブの方を講師にお招きして2年生で栽培探究学習を行いました。

11月6日（木）には土についての講義の後、屋上のプランターに野菜の種をまきました。11月20日（木）からは一人一鉢のポット栽培を始めています。



地域清掃ボランティア活動

12月11日（木）と12日（金）の朝、生徒のボランティア活動として学校周辺の地域清掃を行いました。美化委員会が主催し、ボランティア部が協力して行いました。12日は風が強くとても寒い日でしたが、両日とも晴天に恵まれました。多くの生徒が参加し、学校の周りの落葉を集めて、きれいにしました。皆で協力して活動し、成果を出すことで充実感を得ることができました。ボランティア活動に積極的に参加する気持ちを、日常の行動にもつなげてほしいと思います。



第4回 学校運営協議会

11月21日（金）に第4回学校運営協議会を実施しました。第2回に続き、生徒会役員も参加しました。まず、生徒会役員が、区長と教育長に提案した「令和9年度の中規模改修への生徒の意見」を報告しました。次に「中学校の特色推進」の内容とスケジュールについて学校運営協議会委員の皆さんとともに区教育委員会からの説明を受けました。その後、上原中学校の特色について協議しました。生徒会役員は積極的に意見を述べました。生徒会役員が参加したことにより活発な協議となりました。

「特色」については、今後、生徒会役員が全校生徒の意見をまとめ、学校運営協議会に報告する予定です。

